

Achtung !!

Richtigstellung !!

Information zur „Resolution der Delegiertenkonferenz der IG Metall Stuttgart vom 20.09.2014“

Seit letzter Woche ist eine Resolution im Umlauf, die man irrtümlicherweise als Stellungnahme der IG Metall wahrnehmen könnte.

Diese Resolution ist nicht von der IG Metall, sie wurde von IG Metall Mitgliedern aus dem Raum Stuttgart verfasst und verteilt.

Wir bedauern sehr, dass so der Eindruck entsteht, die IGMetall kümmere sich nicht um unsere Sorgen bzgl. Arbeitsplätze.

Im Gegenteil, wir die Betriebsräte der wehrtechnischen Industrie, sind sehr froh, dass wir durch die IG Metall unterstützt werden, sei es bei der Politik (Treffen mit Sigmar Gabriel), sei es regional (Treffen der Betriebsräte in FDS) und auch durch den Arbeitskreis Wehrtechnik der IG Metall (dieser trifft sich erneut am 14.-15.10.14).

In der nächsten IGMetall Zeitung wird ebenfalls auf das Thema Arbeitsplätze in der wehrtechnischen Industrie eingegangen.

Auch bei einem geplanten weiteren Treffen der Verbandsmitglieder mit Minister Gabriel wird die IGMetall (Jürgen Kerner, Vorstandsmitglied) teilnehmen und damit auch Betriebsräten die Teilnahme ermöglichen.

Anbei ein Positionspapier der IG Metall zum Gespräch mit Wirtschaftsminister Sigmar Gabriel.